



西幼だより

羽島市立西部幼稚園
令和3年9月1日 No. 10
園長 安藤賢治

この夏 再認識！ “笑顔のパワー”

○この夏を振り返ると・・・どこにも行けず…のコロナ禍でした。(ガマンの日々は、継続中です)
オリンピック・パラリンピックの年ですから、TV を視聴する時間も多くなりました。
～ 皆さんは、いかがでしたか～

素敵な “笑顔”

◆この夏、印象に残っている＜ベスト3＞



*入江 聖奈さん

五輪ボクシング フェザー級 金メダリスト

▶あの入場シーン。笑顔！ 笑顔！

初めて見ました。新鮮でした。

・性格は (by ボクシングジム関係者)

「非常に努力家、素直で謙虚」

「穏やかで、常に笑顔」 「礼儀正しい」

・個性的 (インタビューなど) すぎる！



↑レフリーからの指導には、
「一礼」・・・こんなことが、
自然にできる？

いつの間にか、入江さんを応援している私、引き込まれました。

*金城 楓空(ふうあ)さん

24 時間 TV で紹介 小児がん治療

▶壮絶な日々にあって、あの笑顔！

体重が、20kg まで減った。しかし！

・夢、希望・・・持ち続けることの底力。

周りを笑わせるキャラで、愛される人柄。

・27 人が、奇跡の動画リレー。できた瞬間の喜びが伝わってきて感動しました。



変顔が得意!? 困難にあっても
笑顔を忘れない、純粋な心に、引
き寄せられる。良くなってほしい。

24 時間 TV で、初めて
知った楓空ちゃん。
病気と向き合う日々
の記録に、あふれる
“笑顔” が印象的
でした。応援したくなる
・・・そんな人柄って
ありますね。

▼パラアスリートって、
本当にすごいですね！
子供と一緒に応援を！



*山田 美幸さん

(50mは、9/2 明日)

パラリンピック 100m背泳ぎ S2 銀メダル

▶生まれつき・・・これが、私！ 向き合う人生

・両肩からの腕がない。足も左右でズレ・・・

▶ (しかし) 夢がある！ 笑顔がある！

・境遇を愚痴ることなく、前に進む姿勢、強さは、
中3生にして？ という驚きです。

・開き直って “笑顔で楽しもう” で、銀メダル！

刺激をもらいました。“笑顔” って、素敵ですね。子供たちも、私たちも、大切にしたい “笑顔”

＜新型コロナウイルス対策＞ 緊急事態措置区域

令和3年8月27日（金）～ 9月12日（日）

◇ これまでの対策を一段と強化する。

◇ 県民の皆様へ

- 日中も含めた 不要不急の外出・移動の自粛を要請します。
(法第45条第1項)
- 特に、混雑した場所等への外出を半減するようお願いします。
- 20時以降の 不要不急の外出は避けてください。
- 外出する必要がある場合、同居家族以外と一緒にの行動は控え、混雑している場所、時間を避けて行動してください。
- 感染対策が徹底されていない飲食店等や要請に依っていない飲食店等の利用を控えて下さい。
- 不要不急の帰省や旅行など 都道府県間の移動は、極力避けてください。
- 路上、公園等における集団での飲酒など、感染リスクが高い行動の自粛を要請します。
(法第45条第1項)
〔岐阜県新型コロナウイルス感染症対策本部〕より

～西部幼稚園として～

- 上記にそって、職員も意識を一層高めて、生活します。
- 生命（いのち）の防衛という意識をもって、教育活動を進めます。
- 自らと共に生きる仲間を大切にするために、感染症防止の生活を日常とします。
(検温、健康チェック・手指消毒・マスク着用・密に関する回避など)
- 家庭の事情等による「自主休園」（欠席でなく、出席停止）も認めます。
- 環境における衛生の徹底のために、消毒などを進めます。
- 制限のかかる中においても、できる可能性を探って、教育活動を展開します。
「失ったものを 数えるな。残されたものを 最大限 生かせ！」
by パラ精神

＜お互いに「できること、しなくてはならないこと」は、行動化しましょう＞